

令和7年 1月7日
 墨田区立第一寺島小学校
 校長 高橋誠人

令和6年度 墨田区立第一寺島小学校 運動会 保護者感想

日頃より、本校の教育活動にご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。また、昨年度実施した運動会には多くの地域の皆様や保護者の皆様にご参観いただき、本当にありがとうございます。今年度は天候等により保護者の皆様にご迷惑をおかけし、ご理解・協力をいただきました。少し時間がかかってしまいましたが、保護者の皆様にご参観いただき、誠にありがとうございます。また、昨年度実施した運動会には多くの地域の皆様や保護者の皆様にご参観いただき、本当にありがとうございます。今年度は天候等により保護者の皆様にご迷惑をおかけし、ご理解・協力をいただきました。少し時間がかかってしまいましたが、保護者の皆様にいただいたご意見に対して、学校からの回答をお伝えします。今後とも引き続きよろしくお願い申し上げます。

	保護者の皆様のご意見	学校からの回答
運動会全般に関するご意見	色々とプログラム変更、天気のコンドィションで大変な中ベストな結果で終えたと思います。大変お疲れ様でした。色々な意見があると思いますが、個人的には2回も運動会、子供たちの頑張る姿がたっぷり見れて良かったです。	<p>温かい励ましのお言葉、ありがとうございます。</p> <p>大きな怪我や事故がなく、運動会を終えることができ安心しています。</p> <p>3週間という短い練習期間で、日々成長していく姿を見てきました。</p> <p>本番では徒競走、表現運動、大玉送り、選抜リレー、応援合戦で一生懸命に取り組む表情に感動しました。</p> <p>今後も、教職員一同、力を合わせ、教育活動を進めています。ご理解・ご協力いただき、ありがとうございます。</p>
	プログラムの相次ぐ変更などありましたが、子ども達のことを第一に考えてくださりありがとうございます！	
	同日に運動会を行った他の小学校では、徒競走で多くの生徒が転んだそうです。生徒の安全と努力を一番に考えてプログラムを変更して頂き感謝します。一寺に通わせて良かったと心から思います。ありがとうございます。	
	二日間にわたって行われた運動会ですが、私たちとしては2倍楽しむことができたので、とても良かったです。ただ学校の先生方やPTAの保護者の方などに負担があったのではないかなと心配になりました。子供たちはとても楽しそうにしていたので、いろいろな意見はあるかもしれませんが、とても良い運動会だったと思います。ありがとうございました。	
	子供達の笑顔を見て充実した毎日がおくられているのだなと思いました。先生方いつもありがとうございます。	
	先生方お疲れ様でした。仕事でリレーなど見れず残念でしたが動画配信して下さるとのこと楽しみです。	
	リレーや高学年の徒競走に向けて、生徒もPTAも教職員の方も一丸となって状況を改善しようとされた姿勢はとても素晴らしかったです。また私の身体的な理由で車椅子席に場所をご用意頂き、延期日にもイスをご用意頂くなど特別な配慮をいただいたこと、心から感謝します。おかげさまで娘の活躍をしっかりと見届けることができ、娘も満足気で家族みんなで良い運動会だったと感じています。	
	先生方、PTA、応援隊の皆様ご関係者の皆様、朝早くからの準備、安全に運営ができるためのご決断、ご支援、ありがとうございます。1年生なので、初めての運動会でしたが、子供の真剣に取り組んでいる姿やお友達と過ごしている姿を、祖母も含めて観覧する事ができました。11時に校庭で待機していたので、徒競走も混乱なく観覧ができました。	
	リレー中止の判断から、先生方が日頃から子どもたちの安全や気持ちを大切に下さっている事がよく伝わりました。いつもありがとうございます。	
	学校によっては運動会中に授業をする所もあると聞いたのですが、一寺小学校は最初から最後まで子ども達が運動会に参加でき良かったです。事前にしおりで立ち位置を知らせていただき助かりました。個人的に一年生の退場方法が良いと思いました。全方位に発表後の達成感に溢れた姿を見てもらう方ができ、その姿に感動したので。	
全学年の子供達が楽しく、演技、徒競走をしていて良かったです。途中プログラムの変更があり、バタバタとしましたが、最後まで無事出来て良かったと思います。		

運動会全般に関するご意見	<p>早朝の降雨によるプログラム変更など、子供達のことを考えたご対応、ありがとうございました。1時間の中断中に先生方、PTAの方、お父さん会の方、そして6年生や卒業生が一生懸命コーナーを乾かすために頑張っている姿に胸が熱くなりました。準備も当日も大変だったと思いますが、先生方、ありがとうございました。</p>
	<p>先生方もお疲れ様でした。途中の変更にも臨機応変の素早い対応で驚きました。ありがとうございました。</p>
	<p>大玉送りでは全学年一丸となって、ひとつの競技に取り組んでみんなで盛り上がっている姿を見て、日頃から全学年が仲が良くして楽しい雰囲気で学校生活を送れているんだなと思いました。我が子を中心にってしまうので全体が映ったダンスの動画が見れて嬉しかったです。</p>
	<p>グラウンドの様子を確認しながら、徒競走、リレーを実施するかの対応が素晴らしかったと思います。中止ではなく、直線で走るという決断をしてもらえたので、子供の走る姿を見ることが出来て良かったです。プログラム変更の用紙も用意されていて良かったです。</p>
	<p>お手伝いの方が多く、積極的に参加されている保護者の方々に感謝です。</p>
	<p>見守りの保護者の方々先生方お疲れ様でした。最高の運動会になったと思います。暑いなか体調不良になる子がなくてよかったです。</p>
	<p>徒競走のカーブは走らせないという判断、子供達の安全を優先して頂き、ありがとうございます。全学年の40m走も楽しめましたし、火曜日も校庭公開にさせていただいて、ありがとうございました。</p>
	<p>雨の影響で徒競走やリレーは残念でしたが、とても良い運動会でした。準備含めてご尽力された先生方に感謝申し上げます。</p>
	<p>今年は色々な所から競技を見ることができてよかったです。</p>
	<p>校庭のコンディション等の対応ありがとうございました！全校生徒ケガなく無事に終わる事が出来たと思います！</p>
	<p>子どもたちへの励ましのことば、ありがとうございます。</p>
	<p>とても楽しい運動会でした。火曜日にもまた走る姿が見れるので2回出来ると親子で喜んでます。ありがとうございました。</p>
	<p>先生方本当にありがとうございました。保護者からの意見は様々かと思いますが、児童の安全を配慮し、決断頂いたことに感謝しています。こども達は、2回も運動会に参加出来て嬉しそうでした！！</p>
	<p>今回の運動会は天候が不安定で先生方もとても難しい判断を迫られる中、本当によくやってくれました。生徒一人一人の安全を第一に考えてくれていることがとてもよく伝わりました。一寺に子供を通わせることができて良かったと思える運動会でした。</p>

天候にもめぐまれ素晴らしい運動会でした。短時間で苦渋の決断をしたりと、色々あったと思いますが、子供達にとって、それもいい思い出になればいいなと思います。2回も運動会できるなら、ある意味、味のある美味しい145周年運動会だったのでは？生徒たちへの心身の配慮、怪我なく終えられたのは英断があったからこそ。ありがとうございました☺

2回に分けて実施頂きありがとうございました。保護者からの色々なご意見あるでしょうが、私としては、児童の安全に配慮して頂き、また、徒競走発表の機会を作って頂き、感謝しています。子ども達が頑張る姿に感動しました。ありがとうございました。

最初の応援団から見学させていただきました。一生懸命やっている姿に感動しました。当日のプログラム変更も大変だったと思います。徒競走も間際までやる方向で考慮くださり感謝です。いつもは自分の子供の学年しか見学しませんが、この変更により他の学年も見れてとても楽しかったです。ありがとうございました。

最初から観覧したのが初めてで他の学年の演目も見られて良かったです。次は〇年生の演技だから保護者が見やすいように譲り合っ、のアナウンスがあったので動きやすかったです。

生徒の安全の為に迅速な対応頂きありがとうございました 動画配信のご配慮もありがとうございました

運動会全般に関するご意見	子供たちが運動会をやりきれよう、グラウンドや日程のご調整どうもありがとうございました。	
	天候や校庭の状況が不安定な中、様々な想いを組んだご決断、ありがとうございます。先生方の熱意や取り組み、素晴らしかったです。改めてステキな学校に入学できたこと、嬉しく、ありがたく思っています。	
	運動会の準備や当日の運営ありがとうございました。校庭のコンディションについて、見に行った中学生の姉が、先生に挨拶に行ったら「手伝って!」と、雑巾を受け取りコーナーの水抜きを手伝って、楽しかったとのこと。また、扇風機、ドライヤー、サーキュレーター、学校にある風の出るものは全部出して、乾かしている職員の皆さんが居たとのこと。安全配慮とご尽力、ありがとうございました。	
	競技が増えたこと、全学年が揃って校庭で応援できたこと、とても素敵だと思いました。	
	状況に応じて、また、なにより、子供たちを真ん中に据えて最適解を模索される先生方の姿に感銘を受けました。ビデオ配信も徒競走2回開催も、先生方のご負担は大きかったことと思います。子供たちが良い意味で肩の力が抜けて、良い加減に緊張もし、その中で仲間と一緒に楽しんでいる姿がたくさんみられました。素晴らしい環境をつくり、整えてくださり、改めて深く感謝申し上げます。引き続きよろしく願いいたします。	
	当日にトラックのコンディションの関連で予定通りに行えなかった徒競走を、後日に実施して頂けて良かったです。練習の成果を出す機会があり、子供達も達成感を感じられたことと思います。	
	学年ごとに見応えがありました。今まではほぼ自分の子供の演目しか見られませんが今年は変更が多かったこともありほぼ見ることができました。結果楽しい運動会となりました!	
	とても素晴らしい運動会でした。大玉転がしなど運動会らしい種目があると全然違いますね。子供達の安全を第一に考えて下さった先生方には感謝しております。	
	6年生の軌跡、1年生から5年生までの表現が懐かしくステッキのように使用していた傘も少し短そうにダンスしていたりと身長も伸びたんだなと思いつつ実施していただきご対応にとっても感謝しています。ありがとうございました。	
コクーでの連絡について	一つだけ…徒競走の再開時間をメールの10分後辺りに設定し「〇時〇分から始めます」としていただけたら助かったかなと思います。でも、判断の難しい中、徒競走まで見せて頂いて、とてもとても感謝です。本当にありがとうございました。	COCOO 連絡の不備について ① 通常通りに開催する旨のメールのあと、その決定が変更する可能性があることをお伝えしていなかったこと ② 運動会を中断し、再開開始の際のメールが遅くなってしまったこと、 特に上の二点について、誠に申し訳ありませんでした。年に1度の大切な行事を参観できなかった方がいたこと、とても反省しています。(学校の記録動画をロイ
	徒競走の再開連絡で、実施の有無と再開時間の連絡があるものだと思います、しばらく自宅で待っていましたが、痺れを切らし様子を見に行ったら始まっていました。一年生の3番目で、ギリギリ見ることができましたが、私も校庭を走り運動会に参加させてもらいました。	
	徒競走の連絡が遅かったのは残念でした。	
	安全最優先のプログラム変更は仕方ないと思います。前日から想定できた範囲かもしれないので、実施か延期かの連絡についてだけでなく、前日に「プログラム通りなのか変更するのか、当日朝8時頃コクー配信します」と、配信されていれば、意識してメールを見た保護者が多くいたと思います。自分自身も気付かず、行けた時間なのに、表現は見れませんでした。等賞旗担当児童がゴール横で立っていたので、見えにくかったです。	
	運営、実施ありがとうございました。子供達の安全面への配慮によるプログラムの変更でしたので、致し方ないとは思いますが、プログラムの変更の可能性があることを事前に通知(運動会開催のメールなど)いただいていたら、より良かったと思いました。徒競走とリレーを他校で19日に実施されており、転倒していたと聞きました。安全面への配慮を最優先したことは素敵なお判断であったと思います。ありがとうございました。	

コクーでの連絡について	<p>朝から準備やプログラムの調整など先生方も大変だったと思います。開催していただきありがとうございました。少し正直に申し上げますと自分はPTAをさせていただいて終始学校にいたので問題はありませんでした。来校される方はメールに気づかず我が子の表現に間に合わなかった方などいらしたのでバタバタしてしまっていたと思います。日曜日開催でも良かったのではないかともしました。</p>	<p>ロノートで公開させていただきました) 急な天候の変化やそれに伴う変更や子供たちの安全管理ばかりに気を取られ、保護者の皆様への周知が遅くなってしまいました。 今後の行事では、同じようなことを繰り返さないよう、配信の内容やタイミングに気を付けて参ります。 今年度から、自分のお子様以外の学年も開会式から閉会式まで参観を可としていましたが、分かりにくかった点もあると思いますので、周知方法を見直して参ります。 体育館の開放については、前向きに検討して参ります。</p>
	<p>自分の子どもの出番の時は、場所を優先されるはずなのに場所を空けてくれない方が多々いた。プール側の徒競走のゴール地点は移動しない方が多く、見れなくて諦めた。当日コクーでの変更の配信が少し遅かった気がします。</p>	
	<p>・判断は難しかったと思いますが、徒競走の時間変更後の開始時間のメールはあまりにも遅かったと思います。 ・どの保護者席からも子ども達の競技は観づらかったです。子どもは親に1番に観てほしいと思うので保護者観覧場所を再度検討願います。</p>	
	<p>本日はグラウンドコンディションの悪い中、最善の方法で運動会を開催頂きありがとうございました。プログラム変更のメールを見逃しておりダンスを見ることができませんでした。動画ではなく生で見たいため、ダメ元ですが可能であれば火曜日にダンスをもう一度行って頂けると嬉しいです。また、今後の要望となりますが、今回のように当日変更がある可能性がある場合、決行メールでその旨も記載いただけるとありがたいです。</p>	
	<p>先生方、ご指導ありがとうございました。生徒達の安全を一番に考慮していただいていることも伝わってきました。一つお伝えするとしたら、コクーからの連絡をもっと早い時間に連絡して頂きたかったです。11時に協議をして11時30分に配信では、あまりに遅いかと。。また、雨天で地面が濡れている場合のプログラムについても 事前にこういったケースもあることお知らせ頂けていたら心づもりができるかと思いました。</p>	
	<p>雨の影響があるなか、運動会の開催にご尽力くださりありがとうございました。プログラム変更のメールに気が付かず、ダンスを見ることが出来ず残念でした。6年生で最後の運動会でしたので、学校公開など、あらためて、ダンスを発表頂ける機会があれば嬉しく思います。</p>	
	<p>今回はプログラム変更があり、私が到着した時にはすでに演技が終わっていて、残念ながら直接観ることができませんでした。また11時にコクー連絡があると思ってしまい、自宅で待機していたため、すでに始まっていて焦りましたが、見られました。演技についてはお友達に見せてもらいましたが、学校の録画を見られるとの対応が非常に嬉しいです。ありがとうございました。</p>	
	<p>天気による変更と連絡ありがとうございました。仕事などでメールを見られない時間がある人は、参観に間に合わなかったかもしれません。コロナ前のように、開会式から閉会式まで参観にするのはどうでしょうか。変更があっても会場にいるので見逃さないのではと思いました。(体育館を控室として解放) 当日にしかできない判断で、できる限りの運営をされたと思います。本番まで準備や練習ありがとうございました。</p>	
プログラムの変更について	<p>6年生の過去のダンスを披露してくれるサプライズ演出、本当にありがとうございました。子供からは何も聞いていなかったもので、気付いた時はとてもびっくりしました。可能であればプログラムに予定でも構わないので競技の時間を記載して頂けると有り難いです。また、グラウンドが濡れている場合のプログラム変更も前日にご連絡頂けると良かったかなと感じました。</p>	<p>コロナ禍に 学年ずつの実施となりました。児童や保護者の入れ替えが必要となり開始時刻を記載していました。 昨年度までそのようにしていましたが、表現や競技が早く終わっても、開始時刻まで待つことになり、空き時間ができていました。今年度は「全校競技の大玉送りを復活させたい」という保護者の方や教職員の思いから、計画を見直していく中で、空き時間を無くすこと</p>
	<p>いつもお世話になっております 運動会に向けてのご指導ありがとうございます 演技を観ながら コロナ禍の入学で不安そうだった姿を思い出してしまい 組体操もできて、こんなに大きく成長したんだな。と 最後は涙を堪えるのに必死でした。可能ならばプログラムに去年まで記載されていた予想の時間帯を 今年も記載して欲しかったです。 主人が仕事を抜けて観に来る調整が出来ずでした。</p>	
	<p>プログラムを変更の可能性があるなら事前に変更後予定のプログラムを伝え欲しいです。</p>	
	<p>雨の日プログラムへの変更を知らなかったことと、昨年までのプログラム進行感覚で学校に向かったところ、自分の子どもの4年生のダンスが終わっており見れませんでした。自分が早く行けば良かったのは重々承知ですが、昨年までのようにプログラムにタイムテ</p>	

	<p>ブルがあったほうが校庭も混雑せず良かったと思います。プログラムの雨の日パターンも事前に紙で配布など行ってほしいです。暑い中開催ありがとうございました。</p>	<p>になり、開始時刻の明記を止めました。</p>
<p>プログラムの変更について</p>	<p>プログラムに競技のおおよその時間を書いて欲しいです。時間前後することがあっても目安時間がないと何時に学校に行けばよいか分からず、結局ははじめから待機することになってしまうので。</p>	<p>4年間続けた方法を変更しましたが、保護者の皆様への案内が分かりにくかったと考えています。申し訳ありませんでした。</p>
	<p>プログラム変更の可能性など、前日にメールしてほしかったです。当日告知でも 7 時のメールで校庭が濡れている場合のプログラムになるかもしれない、と知らせしてほしいです。小学校最後の運動会、ソーラン節最後の方しか見ることができませんでした。ただ、徒競走やリレーは日を改めて、また動画配信などきちんと対応して頂きありがとうございました。</p>	<p>次年度に突きましては、開始時刻を決めて実施するか目安の時間をお知らせするかを検討して参ります。</p>
	<p>先生方、準備してくれた子ども達、準備やサポートされた保護者や関係者の皆さま、本当にお疲れ様でした。子ども達のためにありがとうございました! 今年は競技時間が分からず、なんとなく予想して早めに学校に向かったつもりでしたが、ダンスの時間に間に合わず見ることができませんでした。家族の応援を楽しみにしていたので本人には言えていません…。それだけが残念でした。</p>	<p>開始時刻をお知らせすることを優先させるか、競技の数を優先させるか、いただいたご意見を参考にしながら検討して参ります。</p>
<p>実施日について</p>	<p>先生方、準備から当日の開催までお疲れ様でした。子供の成長を感じてとても感動しましたし楽しかったです。個人的には日曜に延期でも良かったのかなと思いました。</p>	<p>安全を第一に考え、当日と予備日の天候、校庭の状況、子供たちのモチベーション、保護者の皆様の参観のしやすい曜日等を考慮して開催日を決定していきます。</p>
	<p>様々な決断をした上で、子どもたちの安全に配慮した実施、ありがとうございました。ただ、本音を言えば…天気予報を鑑みたら、日曜か火曜に延期した方が予定通り行えたのでは…と。火曜に徒競走だ…仕事を休むには微妙すぎ、遅刻も 1 時間では間に合わなさそうなので、目下、悩み中です。また、コロナ禍に入学した娘も早 4 年生。時代の流れもあるのでしょうか、赤白の応援で盛り上がるべく、学年ごとの競技も復活させて欲しい!</p>	
	<p>前日の雨で校庭のコンディションが悪く、徒競走に変更がありましたが、はじめからわかっていたことなので運動会事態を翌日の日曜日に変更してもよかったのではないのでしょうか。当日の判断に疑問を感じます。運動会のプログラムですが、他校では学年でだいたいの始まる時間が記載されているプログラムがあります。1 寺もそのようにしてほしいです。</p>	
<p>競技について</p>	<p>運動会ありがとうございます。大玉転がしみんなとても楽しそうでしたし、見てる方も楽しかったです! 保護者の綱引きなどあったら子ども達ももっと楽しく盛り上がっていていいなって思ったりもします。色々種目があると嬉しいです。</p>	<p>今年度は全校競技を増やしました。全校が1つの競技で盛り上がる姿は、教員も良かったと感じています。</p>
	<p>運動会 4 回目にしてはじめて全学年による競技がありました。見応えがあって良かったです。親子競技や PTA リレーがあればいいなと思います。</p>	<p>昨年度は「お弁当がなくて助かります」という声も多かったです。</p>
	<p>チームに分かれての大玉転がしは見ている保護者も楽しかったです。チーム戦や全校生徒でやる種目ももっと増えたり、来年度もあるといいなと思いました。</p>	<p>現状では次年度も午前中開催を考えています。種目の数や実施方法については検討していきます。</p>
	<p>何故各学年の競技はダンスと徒競走以外は無くなったままですか?</p>	<p>R5 に運動会の短期間での効率的な運営を優先して、得点集計作業や得点係を削減しました。一方で、懸命に走ったり表現したりする競技を維持しています。</p>
	<p>子どもの安全とやりたい気持ちの両方で最善の判断を時間をかけて考えてくださり本当にありがとうございました! 無事に開催してただけで本当によかったです! 絶対の要望ではありませんが、赤白対決やゴールテープが復活するとまた一段と盛り上がるかなとも感じましたので記載しました。本当にたくさんの準備やご尽力とありがとうございました!</p>	
	<p>楽しかったですが、あつと言う間でした。障害物競走だったり、先生方の競争など もう 1 競技見られたら嬉しいです。今回はグラウンドの状態が良くなかったのも、真っ直ぐのコースのみの競争にされたのは安全面からとても良かったと思います。無事に楽しい運動会をすることができたのは、先生方や運営にご尽力いただいた方々のお陰です。ありがとうございました。</p>	

その他のご意見	<p>今回は校庭のコンディションの影響があり、いろいろ変更がありましたが、各学年とても素晴らしいダンスでした。徒競走、リレーが平日に延期になり、見に行けないのが残念です。</p>	<p>安全第一に考えました。ご理解いただければ幸いです。</p>
	<p>今回は校庭のコンディションの関係でいろいろ変更がありましたが、ダンスは各学年みんな素晴らしかったと思います。生徒の安全、それはとても大事だとは思いますが、徒競走・リレーが平日に延期になりとても残念です。</p>	
	<p>子どもたちのために日々ありがとうございます。初めての運動会、立ち位置など子どもたちからの招待状がありとても助かりました。徒競走の際、コースが左右どちらから1コースなのかわからなかったのがそこがわかたらよかったです。先生方が子どもたちのことをたくさん考えてくださっていること、本当に感謝でいっぱいです。</p>	<p>次年度、以降、初めての運動会の保護者の方にもわかりやすく情報を伝えられるよう努めて参ります。</p>
	<p>1年生で初めての運動会だった事もありますが、徒競走のスタートとゴールの位置が初めから知れたらよかったなと思いました。</p>	
	<p>素敵な運動会をありがとうございます。徒競走は、当日できたのではないかと、こどもも言っていました。何でも危険だからやらせないではなく、こどもの身体能力を信じて色々やらせた方が良いのではないかと思います。安全も大事だと思いますが、最近の学校の対応が保守的な感じがします。</p>	<p>ゴールテープは、身長差が大きい場合に、首や足に引っかかってしまうことがあるため、廃止をしています。ご理解ください。</p>
	<p>ゴールテープが、欲しかった。最近、ゴールテープまで行かれない子が居るらしいとも、聞きましたが、ゴールテープを切るのも、楽しみの一つなのでは？と、思うのと、通常の校庭で走っても転ぶ子は、転ぶ。転ぶのも、経験になると思います。運動会が、2回あって楽しかった。</p>	
	<p>去年と場所の変更をしていて、保護者の通り道が狭くて競技の合間の移動が間に合わなかったり大変でした。狭い場所のため競技が少し見にくかった。去年の向きの方が良かった。大玉送りはどこでやるのか通知がなかったので全然見れなかった。</p>	<p>コロナ禍には、演技をする学年だけが校庭に出ているため、プール側を向いて演技をしていました。昨年度から全学年が校庭に出るようにしましたが、テントを設置していても校舎側の児童席が直射日光になってしまい、体調不良になる児童が多数いました。児童の安全、健康を考え今年度の会場になっています。ご理解ください。学校も保護者の皆様にお子様の活躍をご覧になっていただきたいので、競技場所は、事前に通知できるものはしていきます。</p>
	<p>スピーカーの音が割れているのが少し残念でした。校庭の乾き具合を確認したりモップや新聞紙で少しでも乾燥させようと力を尽くす先生方、PTAの方々、卒業生の方々、ありがとうございました。</p>	<p>「音量が大きい」という声と「音量が小さい」という声があり、適切な音量を見つけるために放送担当が四苦八苦しています。またCDだと振動等で止まってしまうこともあり、今年度からデータを使い音響を使用しました。音源のデータごとに音量を調整しないといけない難しさがありました。次年度も同じ機器を使用する予定です。音割れしないようベストを尽くします。</p>
<p>今年はとてもアナウンスが小さ過ぎて受付の位置でも聞こえずらかったです。</p>		

その他のご意見	<p>転校して初めての運動会でしたが、準備期間が短いという印象を受けました。お母さん方が話して場所を譲り合う姿が見受けられました。一方でおじいちゃんおばあちゃん達はしゃがむことが難しいのかなとも思いました。徒競走、リレーの先生方の判断は良かったと思いますし、仕方のない事だと思います。ご配慮いただきありがとうございます。</p>	<p>運動会の練習に多くの時間を割きたいところですが、他にも多くの教育活動があります。全体のバランスを鑑み、約3週間の準備期間となっています。</p> <p>敬老席の在り方については次年度に向け検討していきます。</p>
	<p>【保護者観覧席について】生徒たちのテントを設けたことにより、保護者観覧席が縮小されたことはしょうがないが、席の先頭にいる人で座らない人がおおいので、後ろにいた保護者が写真や観覧がうまくできないようになっていた。「前の方は座って後ろの人も見えるように」というアナウンスも必要。競技種目が少なすぎる。運動が好きで運動で輝ける子どもの居場所を奪わないで欲しいです。</p>	<p>保護者の皆様の観覧場所については、上記で記載したように、児童席の場所を変更したため、昨年度よりも狭くなっています。今年度と同じような会場で実施していく場合には、前方の方には座っていただくようアナウンスをしていく予定です。</p>
	<p>徒競走の順位が間違えられてしまっていたので、とても残念でした。</p>	<p>残念な気持ちにさせてしまい、申し訳ありませんでした。教員は順位の間違いがないように全力で臨んでいます。次年度も気を付けて審判をしていきます。</p>
	<p>3年生のダンスがほとんどまともに見れなかった 子どもを真反対に移動させてそのままの場所で踊らせるような振付はやめてほしい 他の学年は異動してもちゃんと元の場所に戻ってきていた 広いスペースをもっと使って踊って欲しかった 来賓席ほとんど座っていない く、もっと狭くてもよいのでは？ 去年の様にプール側をまるまる保護者観覧席にしてもよいのでは？ 祖父母に動画も送れなかった ダンスだけやりなおしてほしい</p>	<p>ダンスの隊形を考える際に参考にさせていただきます。</p>
	<p>開催に向けての準備から子どもたちへの指導、当日の進行と様々な議論や判断、教員の皆さまに御礼申し上げます。プール前の動線は観覧と通行と分かれていると助かります。また、良い写真を撮りたい！という気持ちは親の都合かもしれませんが、審判など係の生徒さんやPTAの方々の立ち位置、控え場所を考慮していただけますと、小規模の校庭での限られた参観エリアをより効率的に活用できると思います。よろしくお願いいたします。</p>	<p>係児童は少ない練習時間のため、本番で間違えないように懸命に係の仕事に取り組んでいます。</p> <p>控え場所等では、気を付けて参ります。</p>